

Latitudes

L'art de vivre in Thailand & Cambodia





As an introduction to the yachting season, Kata Rocks Superyacht RendezVous 2018 (KRSR 2018) has been celebrated by industry leaders as a success both in terms of prominent yachting brands on display and its relaxed and productive business setting.

KATA ROCKS THE PARTY!

Kata marrant



Marquant le début de la saison du yachting, Kata Rocks Superyacht RendezVous 2018 (KRSR 2018) a été apprécié par les leaders de l'industrie non seulement pour la remarquable sélection des marques invitées, mais aussi pour son atmosphère à la fois féconde et décontractée.

Plus de 350 personnalités, dont de prestigieux invités locaux et internationaux ainsi que plusieurs partenaires précurseurs en matière de yachting et de luxe ont participé à l'événement, goûtant à ce style de vie si particulier qu'offre le yachting à travers des soirées fastueuses, des dîners fins et une sélection d'expériences uniques.

Cette année, la flotte du KRSR comprenait un nombre impressionnant de superyachts dont MY Xanadu, MY Nymhaea, SY Aphrodite, SY Dallinghoo Schooner et MY Sanook, pour n'en

OVER 350 INVITED PERSONALITIES INCLUDING LOCAL AND INTERNATIONAL VIP GUESTS, MAJOR TRENDSETTERS IN YACHTING AND LUXURY PARTNERS ATTENDED THE EVENT that celebrated the superyacht lifestyle with lavish events, private gourmet dinners and luxury guest experiences.

This year the KRSR 2018 fleet featured a spectacular gathering of superyachts including MY Xanadu, MY Nymhaea, SY Aphrodite, SY Dallinghoo Schooner and MY Sanook to name just a few. All joined



citer que quelques-uns. Tous ont pris part à la croisière annuelle organisée pour les superyachts, sous le soleil de Phuket, qui s'est conclue par un barbecue bien arrosé à l'hôtel The Surin.

Le Oceanco Owners' Dinner s'est également révélé un succès, attirant propriétaires et acheteurs de superyachts parmi les plus influents d'Asie, tandis que le Captain's Dinner, avec Benetti et Hemisphere Monaco, fut l'occasion de promouvoir l'Asie du Sud-Est et la région de Phuket auprès des capitaines et des propriétaires. Le cocktail inaugural de Royal Huisman et Campers & Nicholson constitua aussi un des temps forts de ce RendezVous, ainsi que la Gin Party proposée par Hemisphere Monaco, le brunch offert par Northrop & Johnson à bord du MY Xanadu et le déjeuner des médias organisé par Benetti.

Alors que la soirée d'ouverture se voulait influencée par la culture traditionnelle Peranakan propre à Phuket et le patrimoine sino-portugais unique de Phuket Town, la soirée de lancement de la saison fut quant à elle célébrée dans une ambiance inspirée par le style de vie méditerranéen.

En outre, de nouvelles initiatives axées sur le développement durable ont marqué le KRSR 2018. SeaKeepers Society s'est efforcé de sensibiliser les invités à la fragilité des océans et au besoin urgent



in the annual KRSR superyacht fleet cruise up Phuket's sun kissed west coast to feast on a bubbles beach BBQ at The Surin Phuket.

The Oceanco Owners' Dinner was very well attended by Asia's more prominent superyacht owners and prospective buyers, while the inaugural Captain's Dinner with Benetti and Hemisphere Monaco helped promote Southeast Asia and encourage more captains and owners to visit Phuket and the region. Other highlights include the Royal Huisman and Campers and Nicholson opening night cocktail party, Hemisphere Monaco Gin Party, Northrop & Johnson Brunch on-board MY Xanadu, and the Media Brunch by Benetti.

The opening party was inspired by Phuket's unique Peranakan heritage and Sino-Portuguese heritage of old Phuket Town, while the KRSR Charter Season Opening Party celebrated the start of Phuket's yachting season with a Mediterranean lifestyle theme enjoyed by all.

New initiatives focused on sustainability were also prominent at the KRSR 2018. SeaKeepers Society was on hand to raise local awareness of the current situation of the world's oceans to protect, conserve, and restore where possible. Torqeedo also promoted a green ethos at the RendezVous with its water-based electromobility,





de les protéger. Torqeedo a pour sa part mis en avant des préoccupations écologiques, ayant choisi une mobilité nautique électrique et une alimentation à l'énergie solaire pour ses bateaux.

L'application KRSR pour smartphone a fait ces débuts cette année, offrant aux participants une expérience d'autant plus riche et complète. Nombre de marques y ont vu un signe enthousiasmant pour le futur des événements superyacht, qui s'annoncent placés sous le signe de la technologie dans les années à venir.

«Le KRSR constitue une opportunité unique où propriétaires et passionnés interagissent dans un cadre détendu à l'organisation irréprochable. L'Asie du Sud-Est constitue encore un terrain vierge, KRSR a montré à tous le potentiel de cette région» s'est enthousiasmé M. Lester Lam, président de Camper & Nicholson's Asie.

Parfaitement positionné pour conserver sa place d'acteur majeur dans le développement de l'industrie du yachting, le prochain Kata Rocks Superyacht RendezVous est programmé du 12 au 15 décembre 2019. ■



sustainability, and clean energy with its all-electric and solar powered ribs and tenders.

The KRSR smartphone application made its debut this year and helped participants enjoy fuller and richer experiences at this year's RendezVous. Yachting brands were curious how the app will help shape the future of superyacht event management and technology in years to come.

"The KRSR is a unique opportunity where owners and enthusiasts interact at well-organized events and casual gatherings. Southeast Asia is truly uncharted grounds, and KRSR has shown everyone the region's potential" Camper & Nicholson's Asia Chairman, Mr. Lester Lam said.

Perfectly positioned to remain a major and proactive player in the development of the industry, the next Kata Rocks Superyacht RendezVous is scheduled for 12 to 15 December 2019. ■

© www.katarockssuperyachtrendezvous.com